

La majorité des résidents des trois municipalités qui se partagent le mont Rougemont (Rougemont, Saint-Jean-Baptiste et Saint-Damase), ont une vue magnifique de la montagne qu'ils aimeraient garder pour toujours.

Ils ont été témoins à maintes reprises des changements de paysage spectaculaires en automne et la plupart connaissent les environs comme le fond de leur poche.

Implication des résidents

Plusieurs résidents s'impliquent lors des diverses activités organisées par les municipalités et l'Association. Ils s'occupent de la montagne avec intérêt, même s'ils n'y possèdent pas nécessairement un lot. Ils espèrent ainsi aider les propriétaires à préserver les richesses de la montagne pour les prochaines générations. Si les valeurs et activités de l'Association vous intéressent, [devenez membre](#) !

Cette importante implication pour l'Association passe également par le respect de la propriété privée. Plusieurs apprécient les accès autorisés par des propriétaires et vont souvent marcher dans la montagne, seuls ou en famille pour s'y détendre et profiter de la nature abondante.

Rendez-vous à la page d' [activités récréatives](#) pour connaître les endroits accessibles au public.

[blockquote]« C'est une très grande richesse pour la paroisse d'avoir autant d'arbres. La montagne, on la trouve belle et c'est magnifique de la regarder changer au fil des saisons. »[/blockquote]



Jeannette Racicot, pomicultrice, Rougemont